

上森町長 こんにちは。早速ですが、なぜ能勢町で農業を始められたのですか？

順さん 私は元々兵庫県の宝塚市に住んでいて、大学の時に知人の紹介で能勢町へ餅つきをしに来たんです。その後、何度も能勢町に通っているうちに、すごく魅力的な町だな、と思っていたところ、能勢町で農業研修があるということが知り、研修に参加することがきっかけで農業を本格的にすることにになりました。

叔子さん 私は小さい頃、大阪市内に住んでおり、親が家の屋上で野菜作りをしていたんです。兄弟と「自分たちが食べるものを自分たちで作るって凄いな」と言っていたことが心に残り、自分でも農業がしたいと思いました。ある時一大決心をし、能勢町へ引っ越し2年間農業の修行を積んだのち独立をしました。その時、近くで畑をしていた主人と出会いました。

上森町長 なるほど。私は農家でしたから、農業をしたいというより小さい頃からさせられているという感じがですね。(笑) ところで作られた野菜を宅配されているとお聞きしましたが、どんな野菜をどちらまで届けているのですか？

順さん 今でしたら、大根、にんじん、小かぶ、さといも、ほうれんそう等ですね。私たちは少量多品目というスタイルで無農薬野菜を作っていて、季節の採れたて「野菜セット」を注文して下さったお客様のところへ届けています。



「やまはる農園」の山下 順(じゅん)さん、叔子(よしこ)さん
無農薬栽培農園で新鮮な野菜を大阪市内などに宅配されています。

豊能町や川西市、遠いところでしたら神戸市まで！この後も大阪市内まで行きます。(笑)

上森町長 どのように販売ルートを開拓されたのですか？

順さん 最初は知り合いに声をかけて届けていました。そこから紹介していただくことが多くなり、今では1週間に80件ほど届けています。

上森町長 凄いですね！野菜を求めてくださる方がたくさんおられて嬉しいことですね。反対に農業で苦勞されたことはありませんか？

叔子さん うーん…あまり苦勞を感じたことがないです。草刈りや、野菜作りが失敗したりとかはありますが、それでも昔からやりたかった農業ができていますので失敗しても楽しいです！近所の方からいろいろなことを教えていただいたり、作業をしている時にふらふらと話かけてくださるのが嬉しいですね。やさしい人ばかりで



す！

順さん 頂き物をしたら、野菜でお返しをしたりとか？能勢の方は距離感が近くて面白いです。

上森町長 ありがとうございます。それでは今後の展望を教えてください。

順さん いい野菜を作ったら買ってくださいの方がおられるので、今後は年間を通して野菜を提供できるような作っていきたいです。手が空く時期があるので、その時期も別の野菜を作っていけるようにしたいと考えています。

叔子さん これからも能勢町で野菜を作って、多くの方に味わってもらいたいですね。

上森町長 若い方が能勢町へ移住して農業をされるということはすごく嬉しく思います。能勢町を盛り上げるため、これからも頑張ってください。本日はありがとうございます。

次回は山下ご夫妻からご紹介していただいた方のところへお邪魔します！お楽しみに♪



左から順さん、上森町長、叔子さん

やまはる農園

HP <http://yamaharunouen.com/>

✉ info@yamaharunouen.com